



Lamenta López Obrador el deceso del funcionario

**XÓCHITL ÁLVAREZ,
ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ**

Corresponsal y reporteros

El presidente Andrés Manuel López Obrador lamentó el fallecimiento de Porfirio Sánchez Mendoza, titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) de Aguascalientes, así como de otras cuatro personas, a causa del desplome de un helicóptero ayer por la mañana.

"Lamento el fallecimiento de Porfirio Sánchez Mendoza, Víctor Manuel Valdez Sánchez, Olegario Andrade Zamorano, Juan Humberto Rincón Martínez y Alejandro Serafín Guerrero.

"Expreso mi más sentido pésame a familiares, amigos y servidores públicos del gobierno de Aguascalientes", escribió el Mandatario federal en redes sociales.

Por separado, de visita en

León, Guanajuato, el secretario de Gobernación (Segob), Adán Augusto López Hernández, señaló que "es muy pronto para aventurar" cualquier hipótesis sobre el desplome del helicóptero en el que perdió la vida Porfirio Sánchez Mendoza.

"Por respeto a su memoria, es muy temprano para aventurar cualquier hipótesis", acotó el funcionario.

López Hernández indicó que platicó con la gobernadora María Teresa Jiménez Esquivel, quien le comentó que la fiscalía y los organismos que se encargan de la seguridad pública estaban haciendo los trabajos de investigación pertinentes.

El funcionario federal enfatizó que se tiene confianza en que se investigue todo tipo de indicio.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, San-



En tierra se realizaron operativos por parte del Ejército, Guardia Nacional y fiscalía del estado.

tiago Creel, expresó su solidaridad a los familiares del secretario de Seguridad Pública de Aguascalientes y de los tripulantes que acompañaban al funcionario.

"Mi solidaridad con los familiares del secretario de Seguridad Pública del estado de Aguascalientes, Porfirio Javier Sánchez Mendoza, y los integrantes de la tripulación que lamentablemente perdieron la vida el día de hoy. Mi acompañamiento también para @TereJimenezE y su equipo", escribió Creel en redes sociales. ●